

APR
27



令和6年度 主催事業

マンスリー／ファミリー

ネイチャーゲームのご報告



4月テーマ「由加の森の春を感じよう！」
～どんな生き物に出会えるかな？～

参加家族：12組（33名）

職員・スタッフ：3名



暦は「穀雨」。ひと雨ごとに草木がぐんぐん生長する頃となりました。多くの命が輝く頃です。さまざまな生き物のいのちにふれることができたらと、今回のネイチャーゲームを行いました。

参加者は、初参加の方も多く、12家族の33名の方がご参加でした。

暦どおりの雨が降っていたので、最初は室内での春の生き物クイズをしました。身近な生き物や好きな生き物について少し詳しくなったうえで森へGOです。

「雨でも行こう！」と外に出てみると、ちょうど雨が止み、生き物探しが自由にできるようになりました。外での活動のはじめは、「動物発見ラリー」です。すんでいる場所などのヒントや地図をたよりに、動物を探し回りました。ヒントでだいたいの動物を予想し、探して見つかったときは感動的です。一つ探すごとに笑顔が増えていきました。



次は、「春の生き物フィールドビンゴ」です。今度は、本物の生き物を目と耳をたよりに探し回りました。家族で、あちこちと歩き回り、さまざまな生き物との出会いがあったようです。雨上がりのため、飛んでいる虫たちをあまり見つけられなかったですが、木の枝からぶらさがっているケムシにも家族で興味津々で見つめているのもすてきな光景でした。

最後は、小さな世界の冒険です。虫眼鏡を使っの「マイクロハイク」をしました。地面に寝そべったり、木の幹に寄りかかったりしながら、アリと同じ視点で小さな冒険をしました。小さな虫の動きや苔の美しさに感動した人もいました。

このように、ネイチャーゲームは、いろいろな感覚を使って、普段とは違う視点で自然と親しんでいきます。来月も多くのご家族のご参加をお待ちしています。